



A la pieuse mémoire de

MONSIEUR

Patrick BOQUÉ

époux de Madame Yolande VAN GUCHT

né à Schaerbeek le 25 décembre 1954 et
endormi dans la paix de Dieu à Everbeek
le 10 novembre 1996,
reconforté par le Sacrement.

La famille apparentée vous remercie pour votre
compassion et prière.

ROUWL. & DRUKW. B.V.B.A. RAOUL, 9660 BRAKEL.

Seigneur Jésus, aujourd'hui nous pleurons un être
cher, notre époux et papa, Patrick, un ami qui nous
a quitté à l'aube de ses 42 ans.

Nous l'avons connu avec son entrain et sa cordialité,
sa joie de vivre et son cœur immense. Sa mort
soudaine nous bouleverse. Elle ravive le souvenir
du meilleur qu'il portait en lui.

Dieu nous a caché le dernier jour de notre vie
terrestre, pour que nous pensions toujours que cette
date est sans doute fort rapprochée et pour que nous
soyons toujours bien préparés. Nous sommes
tristes, mais aussi reconnaissants pour tout ce que
nous avons reçu de lui. Il était un travailleur, le
caractère droit et généreux, bon et aimable envers
son foyer, sa famille, ses amis.

Chère épouse et enfants, soyez remerciés des soins
si tendres dont vous m'avez entouré tout au long
de notre vie, mais surtout en ces derniers temps.
Ce qui nous restera toujours en mémoire c'est son
amour et sa tendresse qui s'exprimaient dans
diverses circonstances de la vie. Cet amour ne
pourra jamais mourir. Pour tant d'amour nous lui
serons toujours reconnaissants.

Chère famille et amis, que Dieu vous récompense
pour votre gratitude. Gardez moi au fond de votre
cœur.